

Speed Mentoring de Emprendimiento Martes 7 de septiembre, 16:00 horas Transmisión en Vivo: Youtube.com/ITESOMAS

Registro previo, da clic aquí: https://bit.ly/registroemplearte2021

Reseña

El Speed Mentoring es una metodología formativa cuyo objetivo es que, en este encuentro rápido, el mentor comparta su experiencia y conocimiento con una persona o un grupo para resolver preguntas concretas respecto a un tema en específico y así darte otra perspectiva para solucionar una situación en particular.

En este evento, podrás escuchar no sólo recomendaciones de expertos sino resolver las dudas que te pueden ayudar a concretar esa idea de negocio, a validar tu mercado, la forma en que generarás ganancias e impacto social o a fortalecer e innovar tu modelo de negocio actual de la mano de los invitados expertos quienes responderán jen tiempo real!

Sinopsis

En este espacio de mentorías rápidas o Speed Mentoring el objetivo es que los participantes puedan compartir con expertos en emprendimiento y negocios dudas sobre sus proyectos o empresas, obteniendo a cambio, una serie de opiniones profesionales que orienten los esfuerzos del emprendedor o empresario hacia una solución concreta, basada en experiencia y práctica constante de líderes de opinión en el campo de las nuevas empresas por varios años.

DIANA RODRÍGUEZ Directora General de Kinnova México, fundadora de la iniciativa Design Thinking México y Académica de ITESO.



Certificada en Design Thinking Internacional por The World Design Organization y Stanford University, ha sido colaboradora y mentora con diversas iniciativas y programas como Startup Weekend & Google for Startups, Startup Essentials Co. (Nueva York), Secretarias de Estado locales y nacionales, así como instituciones académicas como el ITESM, ITESO, ITS Regionales, entre otras. Así mismo, Diana ha desarrollado más de 500 proyectos basados en metodologías de innovación con empresas de diversas industrias. TED Speaker en 2014 con el tema "Lo que aprendí de mis tres vidas pasadas" y Autora del libro "EMPATÍA: La llave maestra para una vida con propósito".

Web: https://www.linkedin.com/in/dianarodriguezmentor/ Facebook: https://www.facebook.com/kinnovamexico

emplearte.iteso.mx



LUIS SÁNCHEZ

Director General de CENTRISnet y Catedrático de la Academia de Modelo de Negocio en el ITESO.



Luis es Maestro en mercadotecnia por el ITESO con especialidad en emprendimiento y profesor de la asignatura Modelos de Negocio. Tiene más de 10 años de experiencia como mentor, asesor y consultor en iniciativas de emprendimiento. Es socio fundador de la empresa de desarrollo de software ADDA Development y actualmente es Director General y Cofundador de la plataforma tecnológica CentrisNet, un software especializado para Centros de Investigación que ayuda a facilitar la gestión de ensayos clínicos en el sector de la industria farmacéutica.

Web: www.centrisnet.com

HÉCTOR QUEZADA SERNA

Director General de Farmapolis, Consultor financiero con especialidad en emprendimiento, así como Catedrático de la Academia de Plan de negocios en el ITESO.



Héctor es Socio fundador de FARMAPOLIS, cadena de farmacias y artículos de belleza en Guadalajara desde 2008. A su vez, desde hace 17 años es consultor e instructor especialista financiero para proyectos de inversión en giros agroindustriales, comerciales y de transformación tradicionales. Es Maestro en Mercadotecnia Global por el ITESO y catedrático de la clase de plan de negocios.

emplearte.iteso.mx



RAFAEL ACEVES

Director General de Rafael Aceves, despacho de consultoría en estrategia integral de mercadotecnia, especialista en desarrollo de negocios.



Tecnólogo en electrotecnia por el Centro de Enseñanza Técnica Industrial e Ingeniero Industrial por parte del ITESO, contando con estudios en mercadotecnia, diseño, producción y artes audiovisuales. Actualmente cursando la maestría en educación en la Universidad Pedagógica Nacional. Es Director General del desapacho de consultoria Rafael Aceves con más de 10 años desarrollando ideas de negocio, trabajando con empresas nacionales e internacionales. Es también, consultor e instructor de Centro Universidad Empresa del ITESO, anfitrion de dos podcast de negocios, estratega de marcas y Director Creativo en Rabra Casa Creativa.

Instagram: rafa aceves

#Emprendimiento #SpeedMentoring #ModeloDeNegocios #EmplearteITESO

emplearte.iteso.mx